

## Baja en la calificación de Moody's a Sonora es normal

BRISA RETANO  
*Corresponsal*

HERMOSILLO, Son.- Moody's decidió bajar la calificación de la deuda de Sonora de las categorías Ba2/A2 a una de Ba3/A3, por el incremento en el nivel de deuda directa que tiene la administración pública estatal a partir de la reestructura financiera y el reconocimiento de niveles de endeudamiento que alcanzan los 32 mil millones de pesos.

La gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, resaltó al respecto que es una situación normal por la condición financiera en la que se recibió el Estado y dijo, "así tendremos que seguir trabajando y ya nos preocuparemos por elevar esa calificación".

La calificadora espera que la deuda y liquidez de Sonora permanezcan relativamente estables en los siguientes dos años. Al cierre de 2017, el estado habrá llegado al

límite autorizado de deuda adicional por 5 mil mdp aprobada en diciembre de 2015; además de la contratación de un crédito por 2 mil 500 millones de pesos en este 2016 y por otros 2 mil 500 millones de pesos para el año 2017.

Luis Nuñez Noriega, delegado de la secretaría de economía, comentó que la baja calificación que obtuvo Sonora en su nota crediticia por Moody's de los últimos tres años, e debe a los créditos financieros que ha tenido que solicitar el Estado para salir del colapso en el que estaba la economía.

Dijo que como primera estrategia fue necesario la adquisición de más deuda, ya que representa un financiamiento del desarrollo para plantear nuevas políticas de reconstrucción que permitan solventar los problemas heredados por la falta de recurso económico.